

Germering, 13.10.2021



Sehr geehrte Eltern,

ich bedanke mich für Ihre Rückmeldungen zum Frühstück!

Aufgrund dieser Rückmeldungen planen wir das Frühstück wie im letzten Elternbrief schon angekündigt.

Dienstags kommen die **3. Klassen**,
donnerstags kommen die **4. Klassen**,
mittwochs kommen die **1. Klassen** und
freitags kommen die **2. Klassen**.

Die einzelnen Klassen sitzen an ihrem Tag blockweise zusammen (alle a-Kinder, alle b-Kinder...)

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass nur die angemeldeten Kinder an „ihrem“ jeweiligen Tag zum Frühstück ins Schulhaus gelassen werden.

Die Kinder kommen ab 7.15 Uhr ins Schulhaus, gehen direkt in den Frühstücksraum, waschen sich die Hände, setzen sich auf einen Platz und warten, bis sie von den Seniorinnen bedient werden. Sie dürfen sich nicht selber beim Frühstück etwas nehmen, sondern müssen fragen. Während des Frühstücks sitzen die Kinder an ihrem Platz und bleiben dort so lange, bis sie klassenweise um 7.45 Uhr in ihre Klassen geschickt werden. Geben Sie Ihrem Kind etwas zum Lesen/Anschauen mit, damit es sich nicht langweilt.

Bitte besprechen Sie mit Ihren Kindern diesen Ablauf. Falls Kinder die Regeln, im Besonderen die Hygieneregeln, nicht einhalten, müssen wir sie vom Frühstück ausschließen.

Alle Beteiligten freuen sich, dass wir unser Frühstück wieder starten. Auch wenn wir klein anfangen, jede Klassenstufe nur an einem Tag, können wir uns ein Stück Normalität in den Schulalltag zurückholen.

Mit freundlichen Grüßen

Ute Woller, Rin